

Arbeitsplätze und Wohnqualität, statt Lärm- und Absturzgefahr

Ein Wassersportzentrum für die ganze Bevölkerung, statt ein Flugplatz für ein paar wenige Reiche.

- Staatsrat Cina, das BAZL und die Fluggruppe halten dagegen und wollen Raron den Flugplatz aufzwingen.
 - Raron will ein Naherholungsraum schaffen für ALLE , statt **22'000 Starts und Landungen pro Jahr** (4'000 Fluggruppe, 18'898 Air Zermatt alleine in Raron im Jahr 2009, davon weniger als 3000 Rettungsflüge.)
 - Raron will **Arbeitsplätze schaffen auch für Sie**, statt dass Sie in den Kanton Bern fahren müssen; über **200 Arbeitsplätze** innert Kürze.
 - Raron will gute Voraussetzungen schaffen, auch **für den Tourismus**.
-
- Die Fluggruppe will hier Anfänger ausbilden. Sie sind eine Gefahr und eine grosse Lärmbelästigung für uns.
 - 70 Jahre wird Raron nun an der wirtschaftlichen Entwicklung gehindert, zum Teil mit erpresserischen Methoden.
 - Ende September 2010 hat Raron in einer Gemeindeabstimmung mit 74% Stimmen gegen den Weiterbetrieb des Flugplatz Raron gestimmt. Aber es hilft absolut nicht, meint das BAZL, denn

dieses Ziel zu erreichen ist nur möglich mit einem JA von Ihnen.

Ansonsten erteilt demnächst Staatsrat Cina und das Bundesamt (BAZL) für den Flugplatz eine **unbefristete** Betriebsbewilligung.

Unterstützen Sie unser Vorhaben? Dann werden Sie Passivmitglied **ohne finanziellen Verpflichtungen** im „Verein gegen den Flugplatz Raron“. Sie sind nur gegen den Flugplatz und für eine **bessere Zukunft**, das genügt uns. Das kostet Sie nichts und verpflichtet Sie zu nichts, werden Sie einfach Passivmitglied.

Wollen Sie **aktiv** mithelfen dieses Ziel zu erreichen, können Sie Aktivmitglied für Fr. 10.-/Jahr werden.

Vorname	Name	Strasse	Ort	Unterschrift	aktiv ja/nein